

RESUMEN

Existen personas que han intentado reducir el problema del desarrollo a términos de grosera simplificación, mirando desde un punto de vista menospreciando la diversidad de opiniones «conservación a desarrollo» o señalando que la «contaminación o la destrucción de la naturaleza es el precio que hay que pagar por el desarrollo», etc. En otras ponencias de este Simposio se tratan distintos aspectos sectoriales que ponen de manifiesto cómo puede utilizarse la ciencia y la tecnología para obtener soluciones óptimas de aparentes conflictos. (Fernando González Bernáldez).

Este tema de investigación sin duda llevará a la población a tener un sistema de vida conservacionista, y tener un grado de conocimiento práctico para elaborar propuestas alternativas.

En el marco teórico, las citas contextuales de libros especializados sirven como referente para aclarar todos los pasos sistemáticos para la producción de un cortometraje.

La metodología aplicada en esta investigación fue la de campo, bibliográfica y documental basado en los métodos de recolección de información, analítico sintético, descriptivo, teórico científico, y estadístico.

El análisis de resultados que se adquirió con las encuestas, se pudo llegar a la conclusión de realizar un cortometraje como medio audiovisual alternativo, para difundir el cuidado del agua en la Provincia. Se recomienda como solución un cortometraje como propuesta alternativa del proyecto.